Nota de Prensa - Vigo Tennis Open 2025 día 2

Las pistas de tenis del Complexo Deportivo Municipal de Samil – Vigo siguen siendo testigo del mejor tenis internacional junior, en la jornada de ayer tuvimos suerte dispar para los tenistas de nuestro país. Si leemos el cuadro masculino de arriba hacia abajo, la primera noticia del día fue la derrota del cabeza de serie número uno Matteo Gribaldo ante el español Alberto Pulido por un resultado de 64 46 63, su próximo rival será el británico Mark Ceban que venció por un claro 60 61 al brasileño Bernardo Tedesco. Si hizo valer su condición de cuarto preclasificado el mallorquín Xavi Palomar que ganó por un doble 63 63 al ucraniano, procedente de la previa, Andrii Borodatiuk su próximo rival se desconoce ya que al momento del cierre de la inscripción todavía no tenía rival. Por la parte inferior del cuadro también podemos ver una gran sorpresa ya que el jugador de Noruega Sebastian Eie derrotó al polaco Jan Chlodnicki en un igualadísimo partido que se resolvió en tres fantásticos sets, el resultado de 26 63 76(6) define perfectamente lo que fue el partido. Su rival en cuartos de final será Oliver Sanders, el jugador checo eliminó al número tres del cuadro por 64 76(3), a pesar de tener problemas físicos en el final del partido Oliver demostró determinación en el tie-break que cerró el partido. En el último cuarto del cuadro se enfrentarán dos italianos, S. Massellani ganador del español Adolfo Abascal se verá las caras con Raffaele Ciurnelli que ganó el segundo cabeza de serie en tres sets.

Si hacemos el mismo ejercicio en el cuadro femenino y lo repasamos de arriba hacia abajo podemos leer que Katerina Zajickova derrotó por un claro 63 61 a la peruana Y. Muelle y se enfrentará a la canadiense Andrea Cabio que ganó a la suiza Sarina Schnyder 63 62. El siguiente cuartos de final enfrentará Masha Lazarenko que ganó con firmeza a Vanessa Svobodova 63 61 y la británica Daniella Britton, que eliminó a la número siete del cuadro, Polina Nikitina en tres duros sets por un resultado de 36 62 64. La parte inferior del cuadro muestra dos jugadores ya clasificadas para la antepenúltima ronda, Denisa Zoldakova de Chequia y Hollie Smart del Reino Unido, su rivales todavía estaban en pista cuando se cerró la edición.

Hoy jueves las pistas de Samil serán testigo de algunos cuartos de final, tanto masculinos como femeninos así como de las semifinales de dobles. Según nos decía Noli Alvarez coordinador del torneo "los dobles son una variante del tenis que me encanta, toda la gente que ve partidos por parejas en directo comparte conmigo que son mucho más emocionantes que por la tele, los reflejos, la agilidad de los jugadores es espectacular, así que no os lo podéis perder, animamos a que los aficionados se acerquen a Samil a disfrutar del mejor tenis"

Acompaña a esta nota de prensa una foto de Polina Nikitina (RUS)

Regards,

Manuel ALVAREZ

Tournament Coordinator

Vigo Tennis Open 2025

ITF World Tennis Tour Juniors